



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

UNA LE DIO EN EL CUELLO

**BALAS HALLAN****CHOYA**

**Tras escuchar los balazos, la víctima se desvaneció en la colonia El Paraíso**

**YARA SILVA**

Al caminar por calles de la alcaldía de Iztapalapa, Alejandro escuchó detonaciones. Por el dolor se percató de que las balas perdidas lo habían herido.

La noche del domingo, la víctima de 19 años se encontraba en la colonia El Paraíso. Al llegar a la calle Coronado, el joven escuchó varios balazos.

Sin saber de dónde provenían, los habitantes del lugar continuaron su camino.

Pero Alejandro no pudo seguir. El dolor le impidió continuar subiendo por las escaleras de la calle en pendiente.

Tampoco le permitió pedir ayuda. Y es que después de que fuera lesionado, el hombre se

desvaneció. Fueron los vecinos, quienes al ver caer a Alejandro se acercaron a ayudarlo.

Al percatarse de que sangraba, supieron que las detonaciones lo habían herido. Por eso, un testigo presionó el botón de emergencias de la alcaldía para que arribaran policías y paramédicos.

Los rescatistas trasladaron al joven hacia el hospital, en donde se reporta en estado grave. Y es que él recibió un disparo en la cabeza y otro más en el cuello.

Los policías no hallaron testigos ni a familiares que ayudaran a dar con los responsables del ataque. El hombre permanece en el hospital donde es atendido.

**EL DATO****LLUVIA DE PLOMO**

Iztapalapa es la alcaldía que registra más víctimas de lesiones dolosas por arma de fuego en este año con 175 casos, según el Portal de Datos Abiertos.

Fecha:

27/10/20

Sección:

Página:

29

## Roban casa al dirigente del Consejo Mundial de Boxeo

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Los amantes de lo ajeno volvieron a hacer de las suyas en la Ciudad de México y ahora la víctima fue Mauricio Sulaimán Saldivar, presidente del Consejo Mundial de Boxeo (CMB); pues varios ladrones se metieron a robar a su domicilio.

Según los primeros reportes de la policía, al momento del atraco el máximo jerarca del CMB no se encontraba en la casa, lo que facilitó la labor de los amantes de lo ajeno.

Trascendió que los delincuentes se llevaron la caja fuerte y varios objetos de valor, sin embargo, no se ha estipulado el monto de lo robado.

El asalto se registró en el domicilio de Mauricio Sulaimán

### BOTÍN

○  
Aún no se establece el monto del botín que obtuvieron los delincuentes



Le vaciaron el chante

ubicado en la zona de Santa Fe, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Al sitio acudieron elementos de la SSC y personal de la Fiscalía capitaliza para llevar a cabo las primeras indagatorias del robo.

Fecha:

27/10/20

Sección:

Página:

30



### **PLANCHAN A PARAMÉDICO DEL ERUM EN SU MOTO**

Un paramédico motociclista del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), fue arrollado por un vehículo en Avenida Universidad y Petén.

Fecha:

27/10/20

Sección:

Ciudad.

Página:

2

## DERRIBA TAXISTA UN SEMÁFORO

CUAUHTÉMOC. Un taxista ocasionó un choque al dar un giro a gran velocidad cuando circulaba sobre Viaducto Miguel Alemán al cruce con Doctor Vértiz, en la maniobra perdió el control impactando otro auto. El taxi se subió al camellón y derribó un semáforo. No reportaron lesionados.

**Elthon García**



■ Gracias a que ambos vehículos contaban con bolsas de aire, nadie resultó lesionado.



## TIRA SEMÁFORO

El conductor de un taxi tiró un semáforo tras un choque en la Buenos Aires. El accidente, sin heridos, ocurrió cuando circulaba por Viaducto Miguel Alemán. Al llegar al cruce con Doctor Vértiz, giró hacia la izquierda a alta velocidad, perdió el control y a su pasó embistió otro coche.

ELTHON GARCÍA

